

O‘ZBEKISTON RESPUBLIKASI
OLIIY TA’LIM, FAN VA INNOVATSIYALAR VAZIRLIGI

AXBOROT XATI

“Mintaqada innovatsion iqtisodiyotni shakllantirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlari faoliyatini takomillashtirish”

O‘zbekiston Respublikasi Prezidentining 2022 yil 20 dekabrda O‘zbekiston Respublikasi Oliy Majlisiga murojaatnomasida va 2022-2026 yillarga mo‘ljallangan Yangi O‘zbekistonni rivojlantirish Strategiyasida bayon qilingan vazifalarning amalga oshirilishini ta‘minlash maqsadida, Urganch davlat universiteti Iqtisodiyot fakultetida 2023 yil 28 mart kuni “Mintaqada innovatsion iqtisodiyotni shakllantirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlari faoliyatini takomillashtirish” mavzusida respublika ilmiy-amaliy konferensiya bo‘lib o‘tadi. Urganch davlat universiteti “Insonga e’tibor va sifatli ta’lim yili” davlat dasturi doirasida o‘tkaziladigan ushbu xalqaro ilmiy-amaliy konferensiyada ishtirok etishga taklif qiladi. Konferensiya materiallari maqolalar to‘plami shaklida nashr etilishi rejalashtirilgan.

Respublika konferensiyaning maqsadi: Mintaqada innovatsion iqtisodiyotni shakllantirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlari faoliyatini takomillashtirish, mintaqada innovatsion iqtisodiyotni shakllantirish bo‘yicha xorijiy tajribalarni o‘rganish, mintaqada kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlarini rivojlantirishning ustuvor yo‘nalishlarini belgilash, mintaqada kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlari innovatsion-investitsion jozibadorligini oshirish, mintaqada kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlarini raqobatbardoshligini oshirishda innovatsion salohiyatdan samarali foydalanish, mintaqada kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlarini barqaror rivojlantirishning ekonometrik modellashtirishga yo‘naltirilgan ilmiy-amaliy tadqiqotlarga hissa qo‘shish nazarda tutilgan bo‘lib, konferensiyada erishilgan yangiliklarni ilm-fanga va o‘quv jarayoniga joriy etish bo‘yicha xulosa hamda takliflar tayyorlashdan iborat.

Respublika konferensiyaga quyidagi yo‘nalishlar bo‘yicha maqolalar qabul qilinadi:

- Mintaqada innovatsion iqtisodiyotni shakllantirish metodologiyasi
- Mintaqada innovatsion iqtisodiyotni shakllantirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlari faoliyatini takomillashtirishning xorijiy tajribasi

- Mintaqada innovation iqtisodiyotni shakllantirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik subjektlarini rivojlantirish tendensiyalari
- Mintaqa raqobatbardoshligini oshirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik subjektleri salohiyatdan samarali foydalanish
- Mintaqada innovation iqtisodiyotni shakllantirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik subjektlarini rivojlantirishni ekonometrik modellashtirish

Respublika konferensiyaning rasmiy tillari: o‘zbek, rus, ingliz.

Anjumanga xalqaro va xorijiy tashkilotlar ekspertlari, oliy ta’lim muassasalarining mahalliy professor-o‘qituvchilari, umumta’lim maktablari o‘qituvchilari, yosh olimlar, doktorantlar va mustaqil tadqiqotchilar, ta’lim boshqaruvi organlari vakillari tomonidan taqdim etilgan maqolalar qabul qilinadi. Konferentsiya materiallari elektron shaklda nashr etiladi.

Maqolalar 2023 yil 23 martgacha urgenchconference2023@gmail.com elektron manziliga va urgenchconference2023 telegram kanaliga yuborilishi mumkin.

Konferensiya tashkiliy qo‘mitasining manzili:

Urganch davlat universiteti, O‘zbekiston Respublikasi, Urganch shahri, X.Olimjon ko‘chasi, 14-uy (indeks 220100).

Tel.: (998 97) 790 57 07

Elektron pochta: urgenchconference2023@gmail.com

Telegram: urgenchconference2023

Respublika konferentsiyasi uchun maqola taqdimoti:

“Mintaqada innovatsion iqtisodiyotni shakllantirishda kichik biznes va xususiy tadbirkorlik sub’ektlari faoliyatini takomillashtirish”

Ariza formasi

Davlat

Mintaqa

Muallif (hammuallif)

Ish joyi

Lavozim

Ilmiy daraja, ilmiy unvon

Maqola sarlavhasi

Xalqaro konferensiya yo‘nalishi

Aloqa telefon raqamlari

Elektron pochta manzili

Maqolani rasmiylashtirish talablari:

Maqola annotatsiya, kalit so'zlar va asosiy matndan (kirish, asosiy qism, natijalar va xulosa) iborat bo'lishi va quyidagi texnik talablarga muvofiq tayyorlanishi kerak:

- 3 tilda (o'zbek, rus va ingliz) 5-7 qatorli konspekt;
- kalit so'zlar 5-8 so'zdan iborat bo'lishi kerak;
- maqola matnining "Times New Roman" shrifti, 14 o'lcham, kirill yoki lotin alifbosi;
- qatorlar orasidagi masofa sahifaning chap tomonida 3 sm, yuqorida va pastda 2 sm, o'ng tomondan 1,5 sm qoldirib, 1,5 oraliq bo'lishi kerak;
- Foydalanilgan adabiyotlar ro'yxati foydalanilgan manbalar ketma-ketligida tuziladi, adabiyotlardan iqtiboslar foydalanilgan adabiyotlar sonini kvadrat qavs ichiga qo'yish orqali belgilanadi, masalan: [2] yoki [2, 28 c], avtomatik ravishda beriladi. iqtiboslar qabul qilinmaydi);
- maqolaning umumiy hajmi 3 betdan kam va 5 betdan oshmasligi kerak;
- Maqoladagi g'oyalar jadval yoki rasm ko'rinishidagi dalillar bilan tasdiqlanishi kerak. Jadvallarning sarlavhalari ularning yuqori qismida, chizmalarning sarlavhalari yoki chizmalarning pastki qismida ularning manbasini aniq ko'rsatgan holda yozilishi kerak;
- maqolalar o'zbek, rus yoki ingliz tillarida taqdim etilishi mumkin;
- maqola mazmuni konferensiya maqsadi va uning yo'nalishlariga muvofiq, tahlil va dalillarga asoslangan holda yozilishi;

Maqola matni va ariza (sahifalarsiz) 2023 yil 23 martgacha urgenchconference2023@gmail.com elektron manziliga va @urgenchconference2023 telegram kanaliga yuborilishi mumkin.

Maqolada hammualliflar soni 2 tadan oshmasligi kerak.

Har bir muallifdan faqat bitta maqola qabul qilinadi.

Maqolalarning to'lov badali bir beti uchun 20 ming so'm.

Eslatma! Maqola matni tahrir qilinishi mumkin emas va original deb hisoblanadi. Maqolalar plagiatga qarshi tizim orqali tekshiriladi.

Maqolada keltirilgan ma'lumotlarning to'g'riligi uchun muallif shaxsan javobgardir. Ta'kidlash joizki, taqdim etilgan maqolalar yuqoridagi talablarga to'liq mos ravishda tayyorlangan bo'lishi kerak.

Yuqoridagi talablar asosida tayyorlanmagan, konferensiya maqsad va yo'nalishlariga mos kelmaydigan maqolalar ko'rib chiqilmaydi, ekspertizadan o'tmagan maqolalar nashr etilmaydi, to'plamga kiritilmaydi va muallifga qaytarilmaydi.

МИНИСТЕРСТВО ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ, НАУКИ И ИННОВАЦИЙ РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

«Совершенствование деятельности субъектов малого бизнеса и частного предпринимательства в формировании инновационной экономики региона»

В целях обеспечения реализации задач, заявленных в Послании Президента Республики Узбекистан Олий Мажлису Республики Узбекистан от 20 декабря 2022 года и Стратегии развития Нового Узбекистана на 2022-2026 годы, 28 марта 2023 года на экономическом факультете Ургенчского государственного университета состоится республиканская научно-практическая конференция на тему «Совершенствование деятельности субъектов малого бизнеса и частного предпринимательства в формировании инновационной экономики региона». Ургенчский государственный университет приглашает Вас принять участие в этой международной научно-практической конференции, проводимой в рамках государственной программы «Год заботы о человеке и качественного образования». Материалы конференции планируется издать в виде сборника статей.

Цели республиканской конференции: совершенствование деятельности малого бизнеса и субъектов частного предпринимательства в формировании инновационной экономики в регионе; изучение зарубежного опыта формирования инновационной экономики в регионе; определение приоритетных направлений развития малого бизнеса и субъектов частного предпринимательства в регионе; повышение инновационно-инвестиционной привлекательности субъектов малого бизнеса и частного предпринимательства; обеспечение эффективного использования инновационного потенциала в повышении конкурентоспособности субъектов малого бизнеса и частного предпринимательства в регионе; внесение вклада в научно-практические исследования, направленные на эконометрическое моделирование устойчивого развития субъектов малого бизнеса и частного предпринимательства с учётом региональных особенностей; разработка предложений по внедрению инноваций в научно-образовательный процесс.

На республиканскую конференцию принимаются статьи по следующим направлениям:

- методология формирования инновационной экономики региона;
- зарубежный опыт совершенствования деятельности субъектов малого бизнеса и частного предпринимательства в формировании инновационной экономики региона;
- тенденции развития малого бизнеса и субъектов частного предпринимательства в условиях формирования инновационной экономики региона;
- эффективное использование потенциала малого бизнеса и субъектов частного предпринимательства в повышении конкурентоспособности региона;
- эконометрическое моделирование развития малого бизнеса и субъектов частного предпринимательства в условиях формирования инновационной экономики региона.

Официальные языки конференции: узбекский, русский, английский.

Принимаются статьи, представленные на конференцию специалистами международных и зарубежных организаций, отечественными профессорами и преподавателями высших учебных заведений, учителями общеобразовательных школ, молодыми учеными, докторантами и независимыми исследователями, представителями органов управления образованием. Материалы конференции будут опубликованы в электронном виде.

Статьи можно присылать на электронную почту urgenchconference2023@gmail.com и в Telegram-канал *urgenchconference 2023* до **23 марта 2023 года**.

Адрес оргкомитета конференции:

Ургенчский государственный университет, Республика Узбекистан, город Ургенч, улица Х. Олимжона, 14 (почтовый индекс 220100).

Телефон: (998 97) 790 57 07

Электронная почта: urgenchconference2023@gmail.com

Telegram: *urgenchconference 2023*

**Презентация статьи на республиканскую конференцию
«Совершенствование деятельности субъектов малого бизнеса и частного
предпринимательства в формировании инновационной экономики
региона»**

Форма заявки

Страна
Область
Автор (соавтор)
Место работы
Должность
Ученая степень, ученое звание
Название статьи
Направление международной конференции
Контактные телефоны
Адрес электронной почты

Требования к оформлению статьи:

Статья должна состоять из аннотации, ключевых слов и основного текста (введение, основная часть, результаты и заключение) и должна быть оформлена в соответствии со следующими техническими требованиями:

- 5-7-строчная аннотация на 3-х языках (узбекский, русский и английский);
- ключевые слова должны состоять из 5-8 слов;
- шрифт текста статьи "Times New Roman", 14 кегль, кириллица или латиница;
- расстояние между строками должно быть 1,5 интервала, оставляя 3 см с левой стороны страницы, по 2 см сверху и снизу и 1,5 см с правой стороны;
- список использованной литературы составляется в порядке использованных источников, цитаты из литературы определяются путем помещения номера использованной литературы в квадратные скобки, например: [2] или [2, 28 в], приводятся автоматически. цитаты не принимаются);
- общий объем статьи должен быть не менее 3 страниц и не более 5 страниц;
- теоретические идеи в статье должны быть подкреплены доказательствами в виде таблиц или рисунков. Названия таблиц следует писать вверху, названия рисунков или внизу рисунков, четко указывая их источник;
- статьи могут быть представлены на узбекском, русском или английском языке;
- содержание статьи должно соответствовать целям конференции и ее направлениям с учётом анализа фактических данных.

Текст статьи и заявку (без страниц) можно отправить на адрес электронной urgenchconference2023@gmail.com и телеграм-адрес @urgenchconference2023 до 23 марта 2023 года.

Количество соавторов в статье не должно превышать двух.

От одного автора принимается только одна статья.

Плата за авторский взнос установлена в размере **20 000** сумов за каждую страницу статьи.

Примечание! Текст статьи не подлежит редактированию и считается оригинальным. Статьи проверяются на плагиат.

Автор несет личную ответственность за достоверность информации, представленной в статье.

Следует отметить, что представляемые статьи должны быть оформлены в полном соответствии с вышеуказанными требованиями.

Статьи, не подготовленные на основании вышеуказанных требований и не соответствующие целям и направлениям конференции, не рассматриваются. Статьи, не прошедшие экспертизу, не публикуются, не включаются в сборник и не возвращаются автору.

**MINISTRY OF HIGHER EDUCATION, SCIENCE AND INNOVATION OF
THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN**

INFORMATION LETTER

“Improving the activities of small businesses and private entrepreneurship in the formation of the innovative economy of the region”

In order to ensure the implementation of the tasks stated in the Address of the President of the Republic of Uzbekistan to the Oliy Majlis of the Republic of Uzbekistan dated December 20, 2022 and the Development Strategy of New Uzbekistan for 2022-2026, on March 28, 2023, a republican scientific and practical conference will be held at the Faculty of Economics of Urgench State University on the topic “Improving the activities of small businesses and private entrepreneurship in the formation of the innovative economy of the region”. Urgench State University invites you to take part in this international scientific-practical conference, held within the framework of the state program "The Year of Human Care and Quality Education". The materials of the conference are planned to be published in the form of a collection of articles.

The aims of the republican conference: improving the activities of small businesses and private businesses in the formation of an innovative economy in the region; study of foreign experience in the formation of an innovative economy in the region; identification of priority areas for the development of small businesses and private businesses in the region; increasing the innovative and investment attractiveness of small businesses and private entrepreneurship; ensuring the effective use of innovative potential in improving the competitiveness of small businesses and private entrepreneurship in the region; making a contribution to scientific and practical research aimed at econometric modeling of the sustainable development of small businesses and private entrepreneurship, taking into account regional characteristics; development of proposals for the introduction of innovations in the scientific and educational process.

Articles in the following areas are accepted for the republican conference:

- methodology for the formation of the innovative economy of the region;
- foreign experience in improving the activities of small businesses and private entrepreneurship in the formation of the innovative economy of the region;
- trends in the development of small businesses and private businesses in the context of the formation of the innovative economy of the region;

- effective use of the potential of small businesses and private entrepreneurship entities in increasing the competitiveness of the region;
- econometric modeling of the development of small businesses and private businesses in the context of the formation of the innovative economy of the region.

Official languages of the conference: Uzbek, Russian, English.

Articles submitted to the conference by specialists from international and foreign organizations, domestic professors and teachers of higher educational institutions, teachers of secondary schools, young scientists, doctoral students and independent researchers, representatives of educational authorities are accepted. Conference proceedings will be published electronically.

Articles can be sent to the e-mail: urgenchconference2023@gmail.com and to the Telegram channel @urgenchconference 2023 until March 20, 2023.

Address of the organizing committee of the conference:

Urgench State University, Republic of Uzbekistan, Urgench city, H. Olimjon street, 14 (zip code 220100).

Phone: (998 97) 790 57 07

Email: urgenchconference2023@gmail.com

Telegram: urgenchconference 2023

Presentation of the article for the republican conference

"Improving the activities of small businesses and private entrepreneurship in the formation of the innovative economy of the region"

Application form

Country

Region

Author (co-author)

Place of work

Job title

Academic degree, academic title

Article title

Direction of the international conference

Contact phone numbers

E-mail address

Article formatting requirements:

The article should consist of an abstract, keywords and main text (introduction, main body, results and conclusion) and should be formatted in accordance with the following technical requirements:

- 5-7-line abstract in 3 languages (Uzbek, Russian and English);
- keywords should consist of 5-8 words;
- font of the text of the article "Times New Roman", 14 point, Cyrillic or Latin;
- the distance between lines should be 1.5 intervals, leaving 3 cm on the left side of the page, 2 cm above and below and 1.5 cm on the right side;
- the list of used literature is compiled in the order of the sources used, citations from the literature are determined by placing the number of the used literature in square brackets, for example: [2] or [2, 28 c], are given automatically. quotes are not accepted)
- the total volume of the article should be at least 3 pages and not more than 5 pages;
- theoretical ideas in the article should be supported by evidence in the form of tables or figures. Table titles should be written at the top, figure titles or at the bottom of figures, clearly indicating their source;
- articles can be submitted in Uzbek, Russian or English;
- the content of the article should correspond to the goals of the conference and its directions, taking into account the analysis of actual data.

The text of the article and the application (without pages) can be sent to the email address urgenchconference2023@gmail.com and the telegram address @urgenchconference2023 until March 23, 2023.

The number of co-authors in the article should not exceed two.

Only one article is accepted from one author.

The fee for the author's fee is set at 20,000 soums for each page of the article.

Note! The text of the article is not subject to editing and is considered original. Articles are checked for plagiarism.

The author is personally responsible for the accuracy of the information presented in the article.

It should be noted that the submitted articles must be formatted in full compliance with the above requirements.

Articles that are not prepared on the basis of the above requirements and do not correspond to the goals and directions of the conference will not be considered. Articles that have not passed the examination are not published, are not included in the collection and are not returned to the author.